

FC Vreden

Anstatt im Winter auf Punktejagd fÃ¼r die Altherrenrangliste in die Halle zu gehen, bevorzugen die Alt-Herren Spieler des FC Vreden nun seit 10 Jahren den berÃ¼hmten Wintergang. Hier wird der Lederball gegen die Bosselkugel getauscht und siehe da, die Kugel lÃ¤uft! Keine Stockfehler, keine Verletzungen und immer heisst der Sieger FC Vreden.

BoÃŸeln ist eine Sportart, die in unterschiedlichen Formen in verschiedenen Teilen Europas gespielt wird. Ziel des Spiels ist es, eine Kugel mit mÃ¶glichst wenigen WÃ¼rfen Ã¼ber eine festgelegte Strecke zu werfen. BoÃŸeln wird in unterschiedlichen Varianten auf freien FlÃ¤chen (Felder, Wiesen), Ã¶ffentlichen StraÃŸen und befestigten Wegen gespielt. UrsprÃ¼nglich ist BoÃŸeln eine Mannschaftssportart. Als Einzelsportart wird auf Weite geworfen.(Quelle:Wikipedia)

Nichts desto trotz im Sommer wird wieder auf dem GrÃ¼n angegriffen. Wir wollen zum DFB-Ãœ40-Cup nach Berlin!!!